

De plus en plus de jeunes artistes et artisans reçoivent une formation spéciale dans les écoles d'arts et métiers de la province. Les disciplines les plus populaires sont l'orfèvrerie, la ferblanterie, l'ébénisterie, le tissage et la poterie. Les artisans locaux ont fort à faire pour répondre à la grande demande de leurs œuvres.

Le Nouveau-Brunswick allie la culture et les valeurs de la vie maritime traditionnelle à un élan vers le progrès industriel et technologique moderne. Ce mélange du passé et du présent ajoute à son caractère déjà unique.